

## Palmsonntag der Kinderkirche in St. Johannes 2022



Gleich an drei Stellen konnten dieses Jahr wieder alle, die noch nicht selbst kreativ waren, Palmbüschen im Pfarrverband bekommen. In St. Johannes konnte man



sich gegen eine Spende für die Kinderkirche und zur Unterstützung der Mission in Ruanda von P. Schulz ein buntes Sträußchen aussuchen. Und auch in St. Georg wurden sie zu Gunsten der Renovierung angeboten.

In St. Johannes feierten



zum  
unsere  
begannen



wir gleichzeitig  
Festgottesdienst  
Kinderkirche. Wir  
mit allen



anderen Gläubigen auf der Ostseite der Kirche, marschierten mit der Gemeinde einmal um sie herum um dann schließlich ins Pfarrheim einzuziehen.



Dort wurden wir von Petra Kripner am Flügel mit den sanften Klängen des Präludiums von Johann Kuhnau zur Feier des Kindergottesdienstes empfangen. Rund 20 Kinder feierten zusammen mit

uns und ihren Familien den Gottesdienst. Mit einem beeindruckenden Wissen über Jesus brachten sich die Kinder in den Gottesdienst ein und wir spürten geradezu seine Anwesenheit als wir ihn, mit den Palmbüschen wedelnd, bei seiner Ankunft in Jerusalem willkommen hießen.



Im Anschluss an den Gottesdienst konnten sich die kleinen und großen Besucher noch an ein paar Keksen und Getränken etwas stärken, bevor alle sich durch das ausgeprägte Aprilwetter wieder auf den Heimweg machten.



Was für ein schöner Start in den Palmsonntag!

Wir freuen uns Euch beim **nächsten Kindergottesdienst am 15. Mai um 10:30 Uhr** wieder zu begrüßen.